



L'Association Internationale
Ensemble contre la Douleur AIECD

*Dans le cadre de la campagne « Ensemble contre la Douleur »,
il est attribué à la*

Résidence Les Châtaigniers

LE LABEL DE QUALITÉ POUR LA PRISE EN CHARGE DE LA DOULEUR

(5ème signe vital)

du fait que l'institution satisfait aux critères suivants :

- *Evaluation continue de la douleur*
- *Information générale au public et aux collaborateurs*
- *Transmission des évaluations au(x) médecin(s)-traitant(s)*
- *Mesure inscrite dans le dossier de soins*
- *Administration de la médication antalgique prescrite*
- *Présence d'une échelle visuelle analogique dans la poche des soignants.*
- *Existence de documentation / de dépliants*
- *Existence de formation*

Etabli à Veyrier, le 8 octobre 2025

François Dettwiler
Président de l'AIECD

Philippe Maire
Membre garant de l'AIECD